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Neues Mitglied im Vorstand

Verein Wohneigentum Meinhard – vormals Siedlergemeinschaft
Grebendorf

Der neue Vorstand: (von links) Gottfried Henning, Gerhard Planow, Astrid Gimpel, Edeltraud
Günther, Brigitte Martin und Ute Henning. Foto: privat

Seit mittlerweile 87 Jahren besteht der Verein Wohneigentum Meinhard, vor-
mals Siedlergemeinschaft Grebendorf. Bei der diesjährigen Jahreshauptver-
sammlung fanden turnusmäßig Neuwahlen statt und es konnte trotz des
Ausscheidens des Beisitzer Günter Wiesel wieder eine komplette Vorstand-
schaft gefunden werden.

Sich freiwillig ehrenamtlich zu engagieren ist nicht selbstverständlich und
nach den Worten von Gerhard Planow, Vorsitzender des Regionalverbandes
Nord/Ost, ein besonderes Dankeschön wert. Für Günter Wiesel, der auch
von 2013 bis 2019 stellvertretender Vorsitzender und von 2019 bis 2022 Bei-
sitzer war, rückt

Bärbel Saur-Rost rückt in den Vorstand als Beisitzende nach und unterstützt
mit Andreas Zeuch, Günter Martin und Dirk Funke die Vereinsarbeit. Weiter-
hin im Vorstand sind Falk Greising als 2. Vorsitzender, Astrid Gimpel als Kas-
siererin und Doris Schwarzer als Schriftführerin.

Neben den Neuwahlen standen die Ehrungen für 25-,40-, 50-jährige Mitglied-
schaft im Vordergrund. Erster Vorsitzender Gottfried Henning durfte zusam-
men mit Gerhard Planow als Vertreter des Verbandes Wohneigentum Hes-



sen Ehrenurkunde und -nadel an Mitglieder verteilen. Geehrt wurden für 25
Jahre Mitgliedschaft Elfriede Manegold sowie Ute und Gottfried Henning. Für
40 Jahre Mitgliedschaft wurden Brigitte Martin und Astrid Gimpel
ausgezeichnet.

Fritz und Edeltraud Grimm sowie Ulrike und Siegfried Grögerchen, die nicht
anwesend waren, werden auf dem Sommerfest geehrt. Für 45 Jahre Mit-
gliedschaft wurde Edeltraud Günther geehrt. Christa Schrader wird für 50
Jahre Mitgliedschaft ebenfalls auf dem Sommerfest am 20. August im Bür-
gerhaus geehrt.

Eine eintägige oder auch mehrtägige Busfahrt ist für dieses Jahr nicht ge-
plant, der Besuch eines Weihnachtsmarktes wird aufgrund der Coronasitua-
tion, deren zukünftige Entwicklung abgewartet wird, in diesem Jahr nicht
stattfinden.


